
第１回学校運営協議会 記録

開催日時 令和５年６月 29日（木）１４時００分～１５時００分
会 場 本校 視聴覚室

学校運営協議会

委員 14名
野澤 政博 氏 髙田 芳和 氏 三國 和江 氏

下司 義之 氏 加藤 恵子 氏 大垣 崇 氏

矢部 励 氏 桐原かおる 氏 原 大介 氏

山中 卓也 氏 阿部 雄史 氏 北尾 稔 氏

石崎 和昌 氏 佐瀬 雅彦 校長

学校職員 ２名

教頭 事務長

出席者氏名

11名
野澤 政博 氏 髙田 芳和 氏 三國 和江 氏

加藤 恵子 氏 桐原かおる 氏 原 大介 氏

山中 卓也 氏 阿部 雄史 氏 北尾 稔 氏

石崎 和昌 氏 佐瀬 雅彦 校長

・教 頭 佐々木 務 行

・事務長 杉 原 千 寿

次 第 意見交換

１ 学校教育目標・学校概況

２ 年間活動計画、活動内容の検討

・強歩大会について

・陸上競技部の全道・全国大会出場に係る

生徒およびコーチ(または指導員)の旅費
について

・町内就職希望者への支度金について

３ その他

・公営塾の取組について

※全会一致で承認

・安全面と生徒への要望を加味してコース変更を考

える。生徒から意見を聞く。

・安全確保のための交通指導員増員の要請。

・町民に行事を知って頂くために、中心部を歩くの

は理解できる。

・委員の中から給水の協力の申し出あり。

・厚真高校教育振興会へ支出の要請で一致

・町の対策というより、それぞれの企業が取り組むこ

とではないか。

・田舎まつりの e-スポーツブースに 6名参加。
・町の観光協会と連携し、被災地ガイドの取組。

・来月キャンプを実施、東北へ視察予定。

・高校生がやりたいことを行い、それが地域の活性化

につながれば良いと考えている。

・町民から、最近、町で高校生を見るようになった

と言われる。


